

# Wassergebühren bleiben weiter stabil

Seit dem 1. Juli 2000 – also seit 22 Jahren sind die Gebühren für Trinkwasser und für die zentrale Schmutzwasserentsorgung im Verbandsgebiet des Wasserverbandes Lausitz (WAL) stabil.

„Das war und ist eines unserer hauptsächlichen Ziele, die Preise (exakt Gebühren) soweit es geht, stabil zu halten“, sagt Vorstandsvorsteher Dr. Roland Socher.

Die Gebühren werden nach den Anforderungen des Brandenburgischen Kommunalabgabengesetzes kalkuliert und müssen die notwendigen

(und teilweise dramatisch steigenden) Kosten zur Erfüllung der jeweiligen Aufgaben decken. Erschwerend kommen weiter abnehmende Einwohnerzahlen und damit verbunden weiterer Verbrauchsrückgang hinzu.

„Wir haben dies durch wirtschaftlich gut durchdachte Investitionen, ständige Optimierung des Anlagenbetriebes sowie konsequente Nutzung von Kostensenkungspotenzialen erreichen können“, so der Vorstandsvorsteher. „Unsere Gebühren werden auch noch geraume Zeit stabil bleiben.“



*Darauf ist Verlass: Für die WAL-Kunden sind die Gebühren in den letzten 22 Jahren stabil geblieben.*

*Foto: the stock company / shutterstock.com*

**WAL.**  
Wasserverband Lausitz

Tel.: 03573 803-485

Fax: 03573 803-469

E-Mail: [info@wasserverband-lausitz.de](mailto:info@wasserverband-lausitz.de)

[www.wasserverband-lausitz.de](http://www.wasserverband-lausitz.de)